

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : JUELA SOARES FERNANDES	Kelas : 2
NISN : 3159937405	Fase : A
Sekolah : Sd Pius Sidareja	Semester : 1 (satu)
Alamat : Jalan Ranggasena No 596	Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan budi pekerti	82	Ananda sangat baik mempraktekan nilai kebaikan dalam kehidupan sehari-hari dengan pikiran dan bahasa yang positif baik untuk dirinya maupun sesama manusia, terutama orang tua dan guru.
			Ananda akan lebih baik bila ada pendampingan beriman dan berdoa kepada Allah dan melaksanakan perintah-perintahnya melalui doa,pujian,syukur dan permohonan dan berjuang melalui godaan.
2	Pendidikan Pancasila	80	Ananda JUELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam mengenal dan menceritakan simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila.
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam mengenal dan menceritakan simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara Garuda Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	78	Ananda JUELA SOARES FERNANDES menunjukkan penguasaan dalam mengenali perasaan diri sendiri, orang lain, dan penyebab munculnya perasaan
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam mengenali perasaan diri sendiri, orang lain, dan penyebab munculnya perasaan
4	Matematika	78	Ananda JUELA SOARES FERNANDES menunjukkan penguasaan dalam intuisi bilangan cacah sampai 100, membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan, melakukan komposisi, dekomposisi bilangan.
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih baik bila ada pendampingan dalam intuisi bilangan cacah sampai 100, membaca, menulis, menentukan nilai tempat, membandingkan, mengurutkan, melakukan komposisi, dekomposisi bilangan.

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya :		
a	Seni Musik	80	Ananda JUELA SOARES FERNANDES menunjukkan penguasaan dalam mengimitasi bunyi-musik sederhana dengan mengenal unsur-unsur bunyi-musik secara intrinsik
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam mengimitasi bunyi-musik sederhana dengan mengenal unsur-unsur bunyi-musik secara intrinsik
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	80	Ananda JUELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam menirukan aktivitas pola gerak dasar, aktivitas senam, aktivitas gerak berirama.
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menirukan aktivitas pola gerak dasar, aktivitas senam, aktivitas gerak berirama.
8	Bahasa Inggris *	72	Ananda JUELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam menggunakan bahasa Inggris sederhana untuk berinteraksi dalam situasi sosial dan kelas seperti berkenalan, memberikan informasi diri, mengucapkan salam dan selamat tinggal.
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menggunakan bahasa Inggris sederhana untuk berinteraksi dalam situasi sosial dan kelas seperti berkenalan, memberikan informasi diri, mengucapkan salam dan selamat tinggal.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	65	Ananda JUELA SOARES FERNANDES sangat menguasai dalam menyimak bunyi huruf, suku kata dan kata tentang nama-nama benda dan nama-nama anggota tubuh dan kata kerja dalam ragam ngoko dan krama dengan baik.
			Ananda JUELA SOARES FERNANDES akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak bunyi huruf, suku kata dan kata tentang nama-nama benda dan nama-nama anggota tubuh dan kata kerja dalam ragam ngoko dan krama dengan baik.

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Berkembang	Sangat menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, Gerak Lagu dan Seni, serta Ketangkasan Pramuka.

